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Braunschweig kann bereits heute einen sehr guten Modal Split, also die Verteilung des 
Transportaufkommens auf die verschiedenen Verkehrsmittel, aufweisen. Aber da jeder gute Wert 
noch weiter verbessert werden kann, gibt es derzeit zahlreiche Anstrengungen, um beispielsweise 
den Fahrradverkehr in der Stadt weiter zu stärken.

Während in früheren Jahren das Fahrrad fast ausschließlich in der Freizeit und für kleinere 
Besorgungen genutzt wurde, ist es heute - auch bei der breiten Masse der Bevölkerung - ein 
vollwertiges Verkehrsmittel. So ist es oftmals für den Weg zur Arbeit oder zu Veranstaltungen in der 
Stadt erste Wahl. Mit dem Wert des Fahrrades steigt in der Regel beim Besitzer auch die Bereitschaft, 
für die sichere Unterbringung einen kleinen finanziellen Beitrag zu leisten. Denn wer möchte sein 
hochwertiges Rad schon gerne an einer schlecht einzusehenden, dunklen Ecke an einen Anlehnbügel 
schließen?

Eine gute Antwort auf diese Frage scheinen einige Firmen gefunden zu haben, die nun sogenannte 
Fahrradparkhäuser mit Platz für über 100 Fahrräder bauen. Wenn diese ansprechend gestaltet sind, 
können sie nicht nur städtebaulich einen Gewinn darstellen sondern auch eine gute Möglichkeit sein, 
um sein Rad vor Vandalismus, Diebstahl und Wetterkapriolen zu schützen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Standorte sind aus Sicht der Verwaltung für den Bau eines Fahrradparkhauses geeignet, 
kann beispielsweise am Hauptbahnhof eine Kooperation mit der Deutschen Bahn AG eingegangen 
werden?

2. Ist es nach Ansicht der Verwaltung möglich, dass beispielsweise die Stadthalle Braunschweig 
Betriebsgesellschaft mbH bei der geplanten Umgestaltung des Umfeldes der Stadthalle oder an der 
Volkswagenhalle ein Fahrradparkhaus errichtet?

3. Wie kann die Refinanzierung der Bau- und Betriebskosten eines Fahrradparkhauses aussehen?

gez.

Klaus Wendroth
Fraktionsvorsitzender



Anlagen: keine


